



## **Coronavirus/COVID-19 Update**

As the global effect of the Coronavirus/COVID-19 continues, we hope that you and your family are still safe.

As of April 16, 2020, the province of New Brunswick has re-instated another 14 day and eluded to repeating the declaration again in 2 weeks if necessary.

Once we have a clear understanding from the Province of NB of when and how we can proceed with your training, we will contact you for your availability. We have blocked enough seats for you to schedule your training at your convenience as soon as we can start.

Thank you for choosing Atlantic Moto Skills Ltd (AMS) and booking your motorcycle training with us this 2020 season.

---

## **Mise à jour Coronavirus/COVID-19**

Au fur et à mesure que l'effet global du Coronavirus/COVID-19 se poursuit, nous espérons que vous et votre famille êtes toujours en sécurité.

En date du 16 avril 2020, la province du Nouveau-Brunswick a rétabli une autre déclaration de 14 jours sur l'état d'urgence et l'ordonnance obligatoire et a échappé à répéter la déclaration dans deux semaines si nécessaire.

Une fois que nous aurons une compréhension claire de la province du Nouveau-Brunswick du moment et de la façon dont nous pouvons suivre votre formation, nous communiquerons avec vous pour votre disponibilité. Nous avons bloqué suffisamment de sièges pour vous de planifier votre formation à votre convenance dès que nous pouvons commencer.

Merci d'avoir choisi Atlantic Moto Skills Ltd (AMS) et de réserver votre entraînement moto avec nous cette saison 2020.

Atlantic Moto Skills  
**506-268-2000**  
info@atlanticmotoskills.com